

Fecha: 30-01-2026

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: **Corporación G.G.V. recibirá \$7.347 millones para regularizar deudas antes de su cierre**

Pág.: 8
Cm2: 555,3

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

ERIA La Serena

orporación Municipal Gabriel Videla contará con más de \$7.347 millones para regularizar su financiera, administrativa en la antesala de su cierre

iamiento fue aprobado este por el concejo municipal, osición realizada por el se- general de la entidad, Marcelo quien detalló el destino de os y el estado actual de la sín.

o total aprobado asciende \$601.000 y se ejecutará iodo de 12 meses. Segú do, los recursos permitirán ago de remuneraciones dearios que permanecen ac- tizar en la reestructuración ita laboral, saldar deudas iles, pagar finiquitos e in- iones cuando corresponda, responder a compromisos dadores y convenios vigentes. ón con la dotación actual, señaló que la corporación a 150 funcionarios en la acción central. No obstante, indizar sobre la continuidad estos trabajadores, indicando ejo de traspaso de respons- hacia la municipalidad aún tra en desarrollo y sujeto a es administrativas.

DEUDAS

los aspectos destacados a sesión fue el convenio poración mantiene con la General de la República. cto, el secretario general i importancia de conservar erdo, ya que permitiría la ión del 90% de la deuda titución mantiene con di- ismo, lo que representa un ificativo para el proceso de nto financiero. aprobación de los recursos, propia corporación recono- el monto no cubre la tota- is obligaciones existentes, expuesto por el director de ración y Finanzas, Mario estimación del costo total ntar la situación financiera a \$10.275.201.992, cifra a una una deuda previsional za los \$8.626.342.465. Gutiérrez se mostró opti- ostuvo que el objetivo es



La Corporación ejecutará los 7 mil millones de pesos durante todo este año para tratar de cubrir las deudas pendientes.

EL DÍA

Los recursos, que se ejecutarán en un plazo de 12 meses, permitirán cubrir remuneraciones, reestructurar la planta laboral, pagar compromisos previsionales y avanzar en el traspaso de servicios a la municipalidad, en medio de un complejo escenario financiero.

"extinguir la deuda, reducir el gasto y no seguir generando recursos en la corporación".

FUNCIONARIOS Y LICENCIAS

En materia de desvinculaciones, el secretario general informó que desde su llegada a la institución, en noviembre de 2025, un total de 53 trabajadores han sido desvinculados, debido a que sus funciones no resultaban necesarias en el contexto actual.

Asimismo, no descartó que se produzcan nuevos términos de relación laboral, priorizando la disminución del gasto y la racionalización de la estructura interna.

Durante la sesión también se abordaron los sumarios administrativos y los procesos vinculados al denominado "caso licencias".

En ese sentido, Gutiérrez indicó que más de 50 funcionarios se encuentran en distintas etapas de investigación y aseguró que, bajo su administración, se exigirá el cumplimiento estricto de las funciones laborales.

Siempre nos preocuparemos y res- guardaremos los derechos de nuestros funcionarios", afirmó.

LO QUE VIENE

En cuanto a los traspasos adminis- trativos, si bien la atención primaria de salud pasará a depender de la municipalidad a partir del 1 de febrero, el secretario, Marcelo Gutiérrez, explicó que aún quedan procesos pendientes.

"Lo que se nos viene a continuación será el traspaso efectivo de lo que es cementerio para que sea parte de la nueva orgánica de la municipalidad, que será la dirección de salud y ce- menterios", explicó.

En todo caso, Gutiérrez recono- ció la compleja situación financiera y administrativa que atraviesa la corporación.

"Entendemos que la corporación tiene una compleja situación financiera y del área administrativa, por ende, lo que estamos haciendo es que la función pública llegue a buen puerto para la atención efectiva y de calidad



Entendemos que la corporación tiene una compleja situación financiera y del área administrativa, por ende, lo que estamos haciendo es que la función pública llegue a buen puerto para la atención efectiva y de calidad que merecen todos los serenenses"

MARCELO GUTIÉRREZ

SECRETARIO GENERAL DE LA CORPO- RACION GABRIEL GONZÁLEZ VIDELA

que merecen todos los serenenses", afirmó Gutiérrez.

Aunque el funcionario no dio mayo- res mayores detalles por tratarse de gestiones internas que aún no han finalizado, reafirmó su responsabilidad con ordenar la situación con el obje- tivo de generar la menor afectación posible entre los trabajadores.